



Medienmitteilung

Neuer Inhaber im Adrenalin Braunwald

Sprachcamp zieht ins Adrenalin Backpackers Hostel in Braunwald

Braunwald, 22. April 2022 – Das ist mehr als ein Hostel: Nach 18 Jahren unter der Führung von Brigitte und Markus Zweifel wurde das Adrenalin in Braunwald an die friLingue GmbH verkauft. Damit wird das Backpackers Hostel zusätzlich für Sprachcamps, als Coliving und als Family-Hostel genutzt.

Die Besitzer wechseln, die Betreiber bleiben, zum Hostel-Betrieb kommt ein Sprachcamp und ein Coliving-Coworking-Angebot: Das Adrenalin Backpackers Hostel ist im Dezember 2021 verkauft worden. Der mehrfache Unternehmer Philipp Weber aus Winterthur nutzt das Hotel für seine Sprachcamps, welche er in verschiedenen Destinationen durchführt. Die friLingue GmbH hat ihren Hauptsitz in Bern. Angeboten werden Mathe-, Sprach- und Sportcamps für Jugendliche und Sprachaufenthalte für Erwachsene in verschiedenen Ländern. Zu den Destinationen ist nun Braunwald gestossen.

Skifahren, wandern, büffeln

Am Morgen Sprachen büffeln, am Nachmittag auf die Piste. Englisch, Deutsch und Französisch stehen im Angebot – auch im Sommer. Das Ziel ist es, in Kleingruppen von höchstens 6 Personen spielerisch die Sprachen anzuwenden und verbessern. Das Zentrum des Camps ist dabei das Adrenalin Backpackers Hostel, am Nachmittag wird ganz Braunwald entdeckt.

Ein Hostel für alle

Markus und Brigitte Zweifel führen das Adrenalin seit 18 Jahren. Markus musste nun aus gesundheitlichen Gründen kürzertreten – auch wenn das Herzblut noch immer da ist, wie er betont. Sie freuen sich über den neuen Partner, den Sie mit friLingue gefunden haben. Die beiden arbeiten im Betrieb weiter und sorgen für die Hostel- und Camp-Gäste. Auch ist es für den Braunwalder Tourismus enorm wichtig, dass die Betten erhalten bleiben, wie die Produktmanagerin Braunwald, Gabriela Heer, betont.

Zusätzlich zum Hostel-Betrieb wird das Adrenalin Backpackers neu auch von friLingue als Coliving-Coworking-Standort vermietet, in dem man sich gleich für 6 Monate einmieten kann. Oder aber es kommen ganze Familien ins Adrenalin, wenn die «Family-Hostel»-Wochen angesagt sind. Die Idee: gemeinsam mit Freunden und Familien Ferientage in einem Gruppenhaus verbringen, neue Leute kennenlernen, gemeinsam Zeit verbringen.

Bildunterschrift: Schlüsselübergabe im Adrenalin Braunwald. Eine neue Ära wird eingeläutet.

Kontakt

Gäste-Info Braunwald
VISIT Glarnerland
Gabriela Heer
gabriela.heer@glarnerland.ch
055 645 03 03
www.braunwald.ch